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Mehr Licht

In deiner Seele ein Licht: DEIN Licht.
Ein Funke aus Gottes Lichtfülle –
so nur dir geschenkt.

In deinen Augen ein Glanz: SEIN Glanz –
wenn du seinen Blick auffängst,
der dich fraglos bejaht.

In deinem Wirken ein Plus:
DEIN und SEIN Plus.
Denn seine Kraft weckt das Beste in dir –
und du strahlst es aus wie niemand sonst.

Wirk-Worte

„Ihr seid das Licht der Welt. Eine Stadt,
 die auf einem Berg liegt, kann nicht ver-
borgen bleiben. Man zündet auch nicht ein 
Licht an und stülpt ein Gefäß darüber, sondern 
man stellt es auf den Leuchter; dann leuchtet 
es allen im Haus. So soll eu-er Licht vor den 
Menschen leuchten …“                 Matthäus 5,14-16

„Es ist die Eigenart des Lichtes: Wo es 
wirksam ist, da wandelt es um sich he-
rum alles in Licht.“            Josef Kentenich

„Du bist ein Kind Gottes. Dich klein zu  
 machen, nützt der Welt nichts. Es zeugt 
nicht von Erleuchtung, sich zurückzunehmen, 
nur damit die anderen Menschen um dich her-
um sich nicht verunsichert fühlen. Wir alle sind 
aufgefordert, wie Kinder zu strahlen. Wir wer-
den geboren, um die Herrlichkeit Gottes, die in 
uns liegt, auf die Welt zu bringen. Sie ist nicht 
in einigen, sie ist in jedem von uns. Und in-
dem wir unser eigenes Licht scheinen lassen, 
geben wir anderen Menschen unbewusst die 
Erlaubnis, das Gleiche zu tun.“  

 Marianne Williamson

Wirk-Impuls

Auch wenn ich im Alltag oft nicht darauf ach-
te, tief innen gibt es dieses Leuchten in mir. 
Dieses Licht von Gottes Licht. Diesen Schatz, 
der sich auswirken will. Der erhellen, bewegen, 
verändern will – und kann.
Wie heißt „mein Licht“? Ich freue mich daran 
und danke Gott immer wieder dafür. Wem will 
ich dieses Licht in diesem Monat besonders 
„zu-strahlen“ lassen?
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